

kampai

# Anggota Sambut Kunjungan Kerja Dandim 1005/Barito Kuala ke Koramil 1005-08/Anjir Muara dan Koramil 1005-09/Anjir Pasar

Maskuri - [BARITOKUALA.KAMPAI.CO.ID](http://BARITOKUALA.KAMPAI.CO.ID)

Nov 22, 2022 - 16:30



*Anggota Sambut Kunjungan Kerja Dandim 1005/Barito Kuala ke Koramil 1005-08/Anjir Muara*

BARITO KUALA- Kunjungan kerja Komandan Dandim 1005/Barito Kuala Letkol

Inf Kadirman Gultom, S.I.P. menyambangi Koramil 1005-08/Anjir Muara dan Koramil 1005-09/Anjir Jln.Aniir serapat lama Rt. 02 KM.25 kec. Anjir Muara Kab. Barito Kuala telah dilaksanakan Kegiatan kunker Komandan Kodim 1005/ Barito kuala.Selasa(22/11/2022)



Kedatangan Dandim ke Koramil di sambut langsung oleh Danramil 1005 - 08 / Anjir Muara kapten Cpl Dwi suhandiwan Beserta Anggota dan unsur Forkopimcam Anjir Muara.

Dalam kunjungan kerjanya Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Assalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh yang saya hormati semua yang hadir di sini saya sangat berterimakasih sekali kepada Danramil 1005 - 08 / Anjir muara dan unsur Forkopimcam selama ini dalam menjalin hubungan kerja sangatlah baik lanjutkan ,saya mohon maaf sebelumnya kesempatan kunjungan kerja baru bisa hari ini karena saya juga baru menjabat +- 2 minggu di karenakan banyak nya kegiatan dan kesibukan . Saya selalu membuka pintu kordinasi dengan unsur terkait untuk memajukan Barito kuala ini .kita tetap bsinergitas dalam segala hal agar selalu terjalin silaturrahi apalagi dengan 15 desa d Kec.Anjir muara di kaper 17 personel anggota Babinsa itu sangatlah kurang di hubungan dengan banyaknya desa namun itu semua tidaklah menyurutkan semangat kita untuk terus membina agar masyarakat tetap besinergis .sering - seringlah kita berkomunikasi Dengan masyarakat dan pejabat wilayah agar terjalin lebih erat nya tali silaturrahi .karena pepatah mengatakan kepedulian itu adalah merupakan mata air, yang terakhir.saya pesankan kepada Babinsa agar selalu menjalin komunikasi yg lebih baik lagi. mengingatkan kembali untuk penggunaan Metsos berhati2-hati."Pungkas Dandim"

Adapun yang Hadir Dandim 1005/Btl Letkol Inf Kadirman Goltom,S.i.p beserta isteri

Pasi Pers Kodim 1005/ Barito kuala lettu inf Suhardi, Pasi Ter Kodim 1005/ Barito Kuala kapten Caj M. Abd Aziz, Anggota DPRDc Barito kuala Baoak Alimansyah, Camat Anjir muara diwakili kasi Pemberdayaan Masyarakat bapak Moch. Royani, Kapolsek Anjir muara iptu Ahmad saleh, kapolsek Anjir pasar Iptu Maryono - Kapolkes Anjir pasar bapak H. Rahmadi, Sekcam Anjir pasar bapak Sadri, Babinkantibmas Anjir Muara aiptu Irwansyah,Kepala KUA Anjir pasar bapak Badrun - Menteri tani Anjir Pasar bapak Arjudin S.p, Tokoh Agama

baok H. Abdul Gafar, Ketua pondok pasantren Bustanul Ilmi Anjir pasar bapak  
Ustd Taufik -Babinkantibmas Anjir muara Felly sirait, Babinkantibmas polsek  
Anjir pasar Bripka Teddy, Seluruh anggota koramil 1005- 08 / Anjir  
Muara,Seluruh anggota Koramil 1005-09/Anjir pasar.(PENDIM 1005)